
REQUERIMENTO Nº 64 /2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita  a viabilidade de realização de estudo para a instalação de sistema de climatização
na recepção da Unidade  de Pronto Atendimento- UPA do Município

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a essa Casa
informações sobre a viabilidade de realização de estudo para a instalação de sistema de
climatização na recepção da Unidade  de Pronto Atendimento- UPA do Município.

 

JUSTIFICATIVA

 

Este pedido se deve ao fato que os munícipes que fazem uso do pronto atendimento, muitas
das vezes, terem que esperar muito tempo para serem atendidos em ambientes de pouca
ventilação.

De se mencionar que os usuários sofrem com calor apresentando desconforto térmico,
ficando, portanto, mais vulneráveis a doenças.

Vale mencionar a importância da solução de tal problema para garantir conforto e
segurança sanitária aos nossos munícipes.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 8 de março de 2024.
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